
 

 

 

 

 

【平成 28年 12月８日（木） 予定】 

 

１．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 指定管理者の管理運営状況について 

  ① 新規参入の指定管理者の管理運営状況は。 

  ② 市民サービス向上の取り組みについて 

  ③ 利用者の反応は。 

 (2) 駒ヶ谷駅について 

  ① バリアフリー化への考えは。 

  ② 無人化駅での安全確保への対策は。 

 

２．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) 救急救命医療体制について 

  ① 当市の救急搬送時のプロセスは。 

  ② 救急車の現場到着時間と収容所要時間の平均は。また、医療機 

関別の搬送数、管区受け入れ率は。 

  ③ 医療機関の搬送拒否理由は。（多い順に比率と併せて） 

  ④ 市民に対し休日、夜間の急病時における対応について、どのよ 

うなかたちで周知されているか。 

  ⑤ 南河内３次救急の今後について 

 (2) 世界文化遺産登録の機運醸成について 

  ① 市民にとっての意義についてどう捉えているか。 

  ② これまでの機運醸成への活動内容は。 

  ③ 市民の機運醸成度、府民の認知度が上がらない理由をどう捉え 

ているか。 

  ④ 次年度以降どのような施策に取り組む予定か。 

 

３．日 和 千賀子 議員 （一問一答） 

 (1) 新子育て支援交付金について 

  ① 現在行われている交付金事業の内容について 

  ② 各事業に対する予算について 

 (2) 認知症初期集中支援チームについて 

  ① 認知症初期集中支援チームの詳細について 

  ② 現在、当市内には設置されているのか。 

 

４．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

 (1) 災害発生時における避難所の運営について 

  ① 避難所運営マニュアルの作成状況は。 

  ② 初動期における避難所運営の流れは。 

  ③ 避難所運営の訓練は。 

 (2) 空家対策の進捗について 

  ① 空家の現状把握の状況は。 

  ② 空家等対策計画の作成準備状況は。 

 

５．嶋 田  丘 議員 （一問一答） 

 (1) 中学校の全員給食について 

  ① 中学校給食の現状について 

  ② 方向性について 

 (2) 小中学校へのエアコン設置について 
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  ① 子どもたちの現状について 

  ② 計画の前倒しについて 

 (3) 道路の陥没について 

  ① 現状について 

  ② 調査について 

  ③ 対策について 

 (4) 水道管のつけかえの進捗について 

  ① 西浦３丁目付近漏水事故の対策について 

 

【平成 28年 12月９日（金） 予定】 

 

６．広 瀬 公 代 議員 （一問一答） 

 (1) 子どもの貧困の実態と対策について 

  ① 現状と実態調査について 

  ② 市の対策と計画について 

 (2) 就学援助について 

  ① 現状について 

  ② 充実策について 

 (3) 高齢者の貧困の実態と対策について 

  ① 実態について 

  ② 医療、介護における負担軽減策について 

 

７．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

 (1) 来年度の予算編成について 

  ① 来年度の予算編成の主な特徴について 

  ② 住民の意見や要望の把握について 

  ③ 日本共産党提出の予算要望書について 

 (2) 近鉄電車の各駅の安全対策について 

  ① 各駅のホームにおける転落防止柵の設置について 

  ② 駒ヶ谷駅の無人化対策について 

  ③ 近鉄本社との協議について 

 (3) 府営古市住宅の建て替えについて 

  ① 建て替えの時期について 

  ② 住民の切実な要望への対応について 

 

８．上 薮 弘 治 議員 （一問一答） 

 (1) 財政健全化について 

  ① 平成 28年度締め時点で、借金の累計総額はどれくらいになるの 

か。 

  ② 平成 28年度締め時点で、実質公債比率はどれくらいになるのか。 

  ③ 今後の実質公債比率の理想数値は。 

  ④ 平成 28年度締め時点で、自主財源と依存財源の割合はどれくら 

いになるのか。 

  ⑤ 借金返済に向けた実質公債比率と自主財源の理想的なバランス 

シート数値は。 

  ⑥ 臨時財政対策債の償還期限と返済方法は。 

 (2) 公会計システム導入について 

  ① 今後の当市の公会計システムの明確な活用方法は。 

  ② 将来、統一モデルから独自モデルへの移行の考えは。 

  ③ 財務書類上の固定資産（ストック）の示し方は。 

 (3) 竹内街道の日本遺産登録について 

  ① 日本遺産登録の意図、目的は。 

  ② 現在の進捗状況は。 

  ③ 今後のＰＲ活動や世界文化遺産との連動は。 



９．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

 (1) 観光事業における現状と今後の展開について 

  ① 主たる観光事業の施策について 

  ② 行政財産の使用用途について 

   ア 当市が所有する行政財産は。 

   イ 現在の使用状況は。 

   ウ 現在の管理体制は。 

   エ 一般への貸し出し状況は。 

 (2) ＩＣＴを活用した今後の展開について 

  ① ＩＣＴの活用状況について 

   ア 行政事業における活用状況は。 

   イ 教育現場における活用状況は。 

  ② 公共施設へのＷｉ－Ｆｉ設置に必要な予算の財源について 

 (3) 公立幼稚園・保育園の民営化について 

  ① 当市における未就学児の人数は。 

  ② 公立幼稚園・保育園に通う園児の割合は。 

  ③ 完全無償化にした場合に必要な予算の財源は。 

  ④ 現在の公立幼稚園・保育園の運営費は。 

  ⑤ 認可外保育施設への現在の対応は。 

 

10．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

 (1) 公共施設等総合管理計画について 

  ① 策定後の動向は。 

   ア アクションプラン策定と計画実行について 

   イ 取り組み体制での検討内容について 

 (2) 行政通報システムについて（スマートフォン・アプリの活用など） 

  ① 危険情報（道路陥没、災害、公共施設の不具合など）と迅速な 

対応について 

  ② 電子行政に対する当市の展望について 

 (3) 恵我之荘のまちづくりに係る補助金等について 

  ① 国・府からの補助対象の情報収集と社会資本整備総合交付金に 

ついて 

  ② 市単独（補助対象外）事業における補助金獲得の手法について 

 

11．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) マイナンバー関係ツールを自治体はどう活用するのか。 

  ① マイナンバー制度における現状について 

  ② マイキープラットフォームやマイナポータルの利活用について 

  ③ マイナンバー制度に伴い、市が刷新（リニューアル）すべきサ 

ービスについて 

  ④ 市のホームページの現状について 

  ⑤ ホームページの見直しについて 

 (2) 地域における在宅医療・介護連携について 

  ① 平成 27年度からの実施状況と今後の計画について 

  ② 医師会との連携について 

  ③ 平成 30年からの取り組みにおける課題について 

 (3) 高校受験におけるインフルエンザ対策について 

  ① 罹患者への対応について 

  ② 大阪府の取り組みについて 

  ③ 市内受験生を守る取り組みについて 

 

 

 

 


